

学校教育目標

高い志をもち、進んで学び、心豊かで、 たくましく生きる生徒の育成 ~未来の地域や社会を支える人づくり~ 仙北市立生保内中学校 2年学年通信 NO.24 令和4年9月22日

新人総体激励会

明日 23 日から、郡市新人総体が始まります。それに先立ち、21 日に新人総体の激励会を行いました。新チームになり初の公式戦を迎えるということもあり、選手の皆さんは緊張気味でした。しかし、その中にも「がんばるぞ」といった決意が感じられました。最後まで全力を尽くし、がんばってほしいと思います。そして、次につながる成果や課題を手にして戻ってきてほしいです。各部の代表生徒の意気込みを載せましたのでご覧ください。













吹奏楽部も応援をがんばりました

僕たち野球部は、神代中学校と合同で活動してきました。神代中の皆さんと協力して、練習や試合に励んできました。新人戦では、練習で磨いてきたことを十分に発揮できるようにがんばりたいです。

C. Mさん

私たちバレー部は、総体と同じメンバーで新人戦に臨みます。ボールをつなぐことに全力を尽くしたいです。 特にサーブカットが苦手なので、お互いに声を掛け合い乗り越えたいと思います。決勝トーナメントに進出で きるようにがんばります。 T. Mさん

剣道部は、去年と同様に団体戦と個人戦に出場します。試合では、一人一人が練習の成果を十分に発揮したいと思います。特に団体戦では自分の役割を意識し、次につなげていけるようにがんばります。

A. Gさん

私たちバスケットボール部は、協和中学校と合同で試合に臨みます。6人という少ない人数ですが、初めて の公式戦で今まで練習してきたことをすべて出し切り、悔いの残らないようにがんばりたいです。

S. Aさん

僕たちテニス部は、団体戦で西明寺中学校、協和中学校と対戦します。どちらも強いチームですが、弱気にならず、最後の一球まであきらめないで戦ってきます。応援よろしくお願いします。

H. Sさん

来週の予定です

		1	2	3	4	5	6	終了發	行事等
9月26日(月)	Α	数学	美術	保体	社会	駒草祭	学活		駒草祭集会
	В	理科	保体	社会	数学	集会	学活	15:10	駒草祭部門決め
	D	生単	保体	社会	国語	部門決	学活		職員会議
9月27日(火)	Α	理科	数学	英語	音楽	国語	社会	16:15	専門委員会(放課後)
	В	社会	理科	国語	保体	美術	英語		合唱練習開始(~10/9)
	D	英語	作業	社会	保体	美術	数学		
9月28日(水)	Α	英語	保体	国語	理科	家庭	総合	16:15	さくら交流会
	В	国語	理科	英語	家庭	社会	総合		
	D	さくら交流会							
9月29日(木)	Α	国語	道徳	技術	社会	理科	英語	16:15	フッ化物洗口
	В	理科	音楽	数学	英語	技術	国語		
	D	理科	音楽	国語	数学	技術	生単		
9月30日(金)	Α	理科	国語	数学	英語	保体	総合		英語検定
	В	国語	英語	保体	道徳	数学	総合	15:10	
	D	英語	理科	保体	数学	作業	総合		